

Beschluss



aus der 8. Sitzung des Ausschusses für Umwel

struktur am Dienstag, den 10.05.2022

Sitzungsteil öffentlich

4. Bebauungsplan „Am Silberbach“ – Zustimmung der vorgelegten Erschließungsplanung der Ingenieurgesellschaft Müller mbH **283/GV/XIX**

Beschluss:

Es wird beschlossen, dem von der Ingenieurgesellschaft Müller mbH vorgelegten Erschließungsplanung zum Baugebiet „Am Silberbach“ zuzustimmen.

Hinsichtlich der Wege- und Straßenraumgestaltung soll Variante 1 mit Datum 16.03.2022 als sog. Mischfläche zur Ausführung kommen.

Abweichend von der Variante 1 soll die asphaltierte Fahrspurbreite einheitlich auf 4,0 m reduziert werden, damit auch optisch die Gleichwertigkeit von Fußgänger- und Kfz-Verkehr wahrgenommen wird. Außerdem sollen die Fußwege im Kreuzungsbereich mit den Straßen über die asphaltierte Fahrspur hinweg durchgepflastert werden.

Die Farbgebung der Pflasterflächen, sowie die Gestaltung des Randbereiches zur Hangseite, sollen zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt werden. Neben der Errichtung von Einfahrtsbereichen zu den Grundstücken ist hier die Bereitstellung von sog. Ausweichbuchten angedacht sowie die Einbringung von Pflanzbeeten in Verbindung mit Baumscheiben.

Abstimmungsergebnis:

4 Ja-Stimme(n), 1 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)